



0 - Caminar bien en la interpretación del cuello. Cómo evitar errores comunes

C. Ferreiro Argüelles

España.

Resumen

Objetivo docente: Describir los errores más comunes en la interpretación de la patología de cabeza y cuello.

Discusión: En general todos sabemos que las posibilidades de cometer un error son infinitas, y la radiología de cuello no es una excepción. Hay una gran variedad de causas (errores técnicos, variantes anatómicas, hallazgos fortuitos, alteración de la anatomía normal por tratamiento) que pueden llevar a confusión y error en el manejo de la práctica diaria de los pacientes a los que se realiza un estudio de cuello. El objetivo de la ponencia se pretende alcanzar a través de escenarios clínicos reales que cubran los aspectos más representativos de la patología del cuello. Las razones subyacentes para cometer este tipo de errores serán analizadas y se enfatizará los hallazgos radiológicos que pueden ayudar a alcanzar un correcto diagnóstico.

Referencias bibliográficas

Ginsberg LE. Imaging pitfalls in the postoperative head and neck. Semin Ultrasound CT MR. 2002;23:444-59.